

Un anticorps très efficace contre le psoriasis

Zitouni IMOUNACHEN - 2025-05-31 03:02:22 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Selon une étude américaine, un traitement à base d'anticorps, le brodalumab, pourrait aider nettement plus de patients atteints de psoriasis à connaître un rétablissement complet par rapport au traitement par des thérapies souvent utilisées.

Les résultats ont montré que la nouvelle thérapie a conduit deux fois plus de patients à ne plus présenter aucun symptôme comparativement à ceux qui recevaient un traitement standard.

Deux études cliniques de phase III ont été réalisées sur 3 712 patients atteints de psoriasis. Les patients ont été traités soit par l'anticorps brodalumab, soit par le traitement souvent administré à base d'ustekinumab, soit par un placebo.

Dans la première étude, 44 % des patients traités par l'anticorps à la dose plus élevée ont connu une réduction de 100 % des symptômes. Parmi ceux recevant le traitement souvent utilisé, cela n'était le cas que chez 22 % des patients. Dans la seconde étude, 37 % des patients traités par du brodalumab à la dose plus élevée ont présenté une amélioration à 100 %, contre 19 % seulement parmi ceux qui ont reçu l'ustekinumab. En outre, 86 % des patients ont obtenu une réduction de 75 % des symptômes lorsqu'ils recevaient la dose plus élevée de brodalumab.

« Le brodalumab est le seul antagoniste du récepteur de l'IL-17 en développement clinique » déclare l'auteur de l'étude, Mark Lebwohl. Les traitements antérieurs ciblaient d'autres récepteurs et touchaient des parties plus grandes du système immunitaire.